

inteligencia; porque en su espíritu sienta las vibraciones provenientes del Supremo Foco Dinámico.

Ante el cúmulo de pruebas que en el orden científico y racional hemos expuesto para evidenciar la majestuosa trascendencia de la Vida, es imposible que un hijo de la Luz pueda negarse á sí mismo, negando la inmortalidad del espíritu; nuestras pruebas sólo carecerán de valor ante los hijos tenebrosos de la Muerte.

Al tomar asiento firmísimo en la conciencia luminosa la verdad sublime de la inmortalidad, la razón sanciona ahora las tradicionales creencias de Vida, que por manera dogmática inculcó la Religión Unica en sus diversas fases, que fué ofreciendo según la evolución de los pueblos.

Ahora bien; todo hijo de la Vida reconocerá que la ordenación grandiosa de la sistematizada Mecánica Cósmica, pide imperiosamente una Base. Esa Base tiene que llenar todas las condiciones que el carácter complejo de la evolución exige. Y, ¿qué exige la evolución?

La evolución exige una Base que en sí encierre todas las modalidades dinámicas en armoniosa síntesis; porque si el fin supremo de la evolución es el de realizar unidades sintéticas, claro es que todo el proceso evolutivo sólo puede disciplinarlo y regirlo un *Modelo Fun-*

*damental* que en sí contenga todas las modalidades dinámicas, todas las propiedades y todos los atributos en supremo grado sintético; y, por tanto, siendo de raíz fundamental en el Todo Cósmico la polaridad sexual, claro es que la Suprema Sexualidad, tenía que estar, y está, en esa Base Fundamental.

El Sér Sintético en la *polaridad sexual*, al representar el principio fundamental de la Vida Cósmica, es el *modelo disciplinante*, que rige y señala el fin supremo á que converge la evolución integral. Por eso el Padre y Maestro dice en el Apocalipsis: "*Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin.*" (*Rev. Cap. I, v. 8.*)

Al terminar la Revelación se invita á los espíritus para que vayan hacia sus Padres en el Universo Vivo, diciendo así: "*Y el espíritu y la ESPOSA dicen: ven.*" (*Rev. Cap. XXII, v. 17.*)

PRUEBAS DE PODEROSO VALOR LÓGICO, QUE DEMUESTRAN LA EXISTENCIA DE LA FAMILIA FUNDAMENTAL DE VIDA.

Los hechos de la evolución conducen por manera evidentísima hasta la consideración del estado primordial del Cosmos, en el cual la Materia permanecía en absoluto estado neutro. Ahora bien; inferimos que aquel Todo neutro permanecía en tal estado, porque al ir nosotros

reduciendo en escala retrospectiva las evoluciones, tenemos que llegar al momento anterior al primer acto dinámico.

Entonces ante la mente se presenta aquel estado primordial del Cosmos que está descrito en los siguientes versos del Himno 129, Libro X del Rig-Veda.

"Ni Algo ni Nada existía; todavía el cielo resplandeciente  
No existía, ni en lo alto ni en lo bajo se extendía la trama gigantesca de los cielos.  
¿Qué cubría al todo? ¿qué lo contenía? ¿qué era lo que lo ocultaba?  
¿Era acaso el agua (1) del abismo insondable?  
Allí no existía la muerte, nada inmortal todavía existía,  
Allí no existían fronteras entre la noche y el día;  
El Sopló del Único UNO (2) respiraba por sí mismo.  
Desde entonces, ningún otro más que ELLO es lo que ha sido.  
Allí Tinieblas reinaban, y todo en un principio velado permanecía  
En oscuridad profunda, un océano sin luz.  
El germen que todavía por la cáscara permanecía cubierto,  
La rompe, estalla, y del fervido calor una Naturaleza brota.  
Entonces por vez primera desciende el Amor sobre ella, la progenie nueva  
De la Mente; sí, poetas han adivinado en sus corazones,  
Meditando, este lazo que entre las cosas creadas  
Y las increadas existe. ¿Viene esta centella de la tierra  
Perforando y penetrando á todo, (3) ó de los cielos?  
Entonces sembráronse semillas y brotaron fuerzas poderosas  
En la Naturaleza, abajo; poder y voluntad en la región de arriba.  
....."

Pues bien, ¿ya habéis imaginado al Cosmos en el Polo Negativo de la Eternidad? ¿Habéis reflexionado bien acerca de la naturaleza neutra en que estaban las *aguas del abismo* ó sea el *éter*?

¿Y también habéis pensado en que todas las moléculas etéreas son homogéneas, por su idé-

1 El éter.

2 El Núcleo Sintético Sexualmente Polarizado.

3 La materia luminosa, trascendental ó eléctrica.

tica constitución de antitéticos elementos raíces?

Pues, ahora, negad la existencia increada de un Núcleo Sintético, de ese *Unico UNO* que dice el Rig-Veda, y entonces decidme: ¿qué cosa determinó el primer acto dinámico? ¿Fue el *éter* por sí solo? No; porque entonces surgen naturalmente todas estas objeciones: en primer lugar, un *Todo neutro* é idéntico en todos los puntos del espacio, jamás puede constituir un punto jerárquico que sirva de Base; en segundo lugar, suponiendo, sin conceder, que ese *Todo neutro homogéneo*, por sí solo pudiese haber roto el estado neutro, se hubiese efectuado un movimiento absolutamente uniforme en todo el Océano Etéreo, la reventazón de las moléculas etéreas hubiera sido absolutamente general; porque esto es evidente: si no existió un *punto jerárquico* que natural y progresivamente diera principio á la ruptura del estado neutro, entonces deja de existir toda razón para que en un punto se rompiera la neutralidad y en otros no. Por tanto, en el erróneo concepto de negar la Base Cósmica, el Universo ofrecería constantemente un estado uniforme de absoluta homogeneidad; lo cual no existe, y antes por el contrario, la experiencia nos enseña que en el Universo impera la variedad armoniosa dentro de la Unidad; lo cual caracteriza al Sistema, y es

verdad axiomática, que no existe sistema sin Base.

Si, pues, negando una *Jerarquía Fundamental*, vienen y se acumulan los absurdos, es la *razón sintética* la que proclama y sostiene la existencia increada de la Unidad Sintética. Como esa Unidad debe en sí contener cuanto existir pueda en el Cosmos, y como la *raíz de la polaridad sexual es universal*, claro es que en el Fundamental Modelo existen los *Dos Seres* que se polarizan sexualmente y ellos son el Padre y la Madre del Universo Vivo, los cuales son á su vez Hijos del Cosmos.

Si, pues, desde la más remota antigüedad y en la cuna de la humanidad aparece en forma dogmática la enseñanza relativa á la Trinidad, y esa enseñanza la sostiene hoy la razón ilustrada por la Ciencia y la Filosofía, es evidente que entraña una verdad eterna que los legítimos *iniciados* recibieron en el seno del Santuario y el pueblo en el atrio de aquel Santuario.

AL REIVINDICAR Á LOS ANTIGUOS DOGMAS SE RESUELVE EL PROBLEMA DE LOS PROBLEMAS.

Ya dijimos y ahora lo repetimos, que la proposición relativa á la existencia de la Trinidad Naturo-Divina, llegará al rango de hecho experimental. Esto acontecerá cuando en *no leja-*

*no tiempo*, la Familia Raíz de Vida se presente frente á frente de la Familia Raíz de Muerte; pues vamos á sostener que tal Familia Negativa también existe; es la que señala el Apocalipsis ó Revelación en las tres individualidades daininas de que hablan los Capítulos: VI, vers. 4, 5 y 8; XII, vers. 3, 4 y 9; XIII, vers. 1 á 18; XVI, v. 13.

Ahora bien, entremos á la demostración.

En primer lugar, la existencia del *Núcleo Fundamental Negativo*, que rige al Polo Sombrío del Universo, la piden imperiosamente los hechos del antítesis que aparecen en todos los órdenes de la Naturaleza; en segundo lugar, que más bien es el primero y fundamental, sólo la existencia increada de un Núcleo Sintético-Estático, resuelve el *problema de los problemas*; esto es: ¿qué causa determinó la Eternidad Estática? ¿Qué poder Negativo fué capaz de envolver al Núcleo Fundamental de Vida neutralizándole su *energía dinámica*, reduciéndole sus vibraciones, impidiéndole que irradiara su luz y su termicidad? Los átomos luminosos contenidos en cada molécula etérea, son neutralizados por átomos sombríos en igual equivalencia; pero el Núcleo Sintético-Dinámico, no podía ser neutralizado por infinitesimales partículas á las cuales podía dinamizar. Luego sólo un Núcleo Sintético-Estático en

perfecto antítesis al Núcleo Sintético-Dinámico, pudo ejercer acción neutral, imperando en toda una Eternidad *sin tiempo*; pues ya hemos hecho ver que el tiempo sólo es la sucesión de actos evolutivos; por tanto, antes del primer acto no existió el tiempo; pues en aquel Polo de la Eternidad Negativa, nada positivo podía existir en actuación evolutiva.

Además, ahora viene la segunda parte del *gran problema*; esto es, ¿cuál fué la causa determinante de que la potencia Dinámica dominando á la opresora fuerza Estática, y rompiendo el estado neutro, abriera la era del Polo Dinámico de la Eternidad?

Aquí también más y más se afirma el concepto real y verdadero de que la Base del Sistema Cósmico radica en el UNO *de constitución sintética*, y, por tanto, consciente; pues sin una *volición, sin una modalidad dinámica consciente*, jamás explicará nadie cómo una fuerza ciega y sin volición, pasó del estado pasivo al estado activo.

Nosotros ahora decimos: en este hecho de altísimo orden trascendental que aquí estamos tratando, preside la Suprema Ley del Todo Cósmico; ley que surge de las propiedades y atributos de todos los elementos.

De ahí que es Ley inviolable que garantiza los fueros de cuanto existe en el Todo.

Los fueros de la Negación pedían que *media eternidad* imperara absoluta, y así imperó. Mas, la pasiva humildad del Núcleo de Vida, que permitió aquel reinado de las Tinieblas, en sí mismo tenía la virtud activa del Amor, y esta virtud engendró el acto volitivo entre la pasividad humilde y la actividad amorosa.

El Polo de la Eternidad de Vida, como era natural, tenía que abrirse con el primer acto dinámico, y este acto fué de singular y característica significación para los fueros de la fecundidad y del Amor. En la augusta matriz del Supremo Femenino, de toda eternidad existía el fruto del increado Amor; así, pues, el primer acto dinámico que conmoviendo el Cosmos arrolló las tinieblas y estableció en un punto el Fundamento del Universo Vivo, fué determinado por el *alumbramiento de la Eternal Esposa*.

Por eso es que el Esposo y Maestro, el Cristo Eterno, dió esta enseñanza parabólica:

*"El reino de los cielos es semejante al grano de mostaza, que tomándolo alguno lo sembró en su campo:*

*"El cual á la verdad es el más pequeño de todas las simientes; mas cuando ha crecido, es el mayor de todas las hortalizas; y se hace árbol, que vienen las aves del cielo, y hacen nidos en sus ramas."*

*"El reino de los cielos es semejante á la leva-*